

Régine

Jeudi 8 décembre 2016

LA-BAS

Un hiver en Russie

Là-bas, il y avait la neige et les bulbes dorés
Là-bas, il y avait les musées, les palais
Mais il n'y avait pas de voiliers, la Néva était gelée

Là-bas, j'aimais déambuler sous le soleil, dans les rues verglacées
Là-bas, j'aimais les stations du métro décorées
Mais je n'aimais pas la présence appuyée de l'armée

Là-bas, j'étais un petit point dans l'immensité enneigée
Là-bas, j'étais un oiseau prêt à s'envoler
Mais je n'étais pas libre car sans cesse surveillée

Là-bas, souvent les langues souhaitaient se délier
Là-bas, souvent la peur empêchait de parler
Mais jamais, ils ne cessaient de prier, boire et chanter

Là-bas, je faisais le plein de beautés
Là-bas, je m'enivrais de peintures, curiosités et splendeurs passées
Mais je ne faisais surtout pas l'apologie de ce qu'ils ont, aussi, fait

Là-bas, je savais déjà que je ne pourrais rien oublier
Là-bas, je savais que tout était gravé
Mais je ne savais pas encore combien ce pays me manquerait